

Berichte der Sektionen

**7.01.2024 Winterwanderung
der Sektion Neckar-Enz**

Das neue Jahr startete bei der Sektion Neckar-Enz und ihren Mitgliedern und Freunden sehr gut. Man sah, dass sich Menschen und Hunde aufs Wiedersehen freuten.

Der Einladung zur Winterwanderung in den Wald bei Nussdorf folgten 42 Personen mit ihren Hunden, der Anteil der Dackel war überragend.

Der Revierinhaber Peter Kopp stellte uns die „Ranch“ im Wald zur Verfügung, damit wir uns im Anschluss an die Wanderung mit Punsch, gegrillter Wurst und Kuchen stärken konnten.

Vor 40 Jahren gründete Herr Kopp die Sektion Neckar-Enz. Seine Tochter Sandra Kopp und der Revierförster Steffen Frank führten die Wanderung. Herr Frank erklärte uns interessante Details über die Holzverarbeitung, Aufforstung und Waldarbeit. Es gibt interessante Pfade mit Infotafeln und schöne Plätze zum Verweilen wenn die Witterung es erlaubt. Der Ort Nussdorf wurde im Krieg dem Erdboden gleich gemacht. Heute ist dieser Ort beeindruckend wieder aufgebaut und einen Besuch wert.

Es war ein schöner Auftakt ins neue Jahr mit unseren Hunden und dafür bedanken wir uns sehr herzlich bei allen, die organisiert, geplant, gegrillt und gebacken haben.

Ebenso ein herzliches Dankeschön an Herrn Kopp und Tochter Sandra, sowie Herrn Frank für die kompetente Waldführung.

Bericht: Evi und Werner Schwentuchowski

Bilder: verschiedene Teilnehmer

